



学校行事

始業式がありました！

8月29日(火)、いよいよ1年で最も暑い2学期がスタート。校長先生のお話を聴き、校歌斉唱。暑い体育館でしたが、みんな元気に始業式に臨みました。



オープンスクールがありました！

中学生全学年を対象とした部活動オープンスクールがありました！ 厳しい残暑の中、多くのご参加ありがとうございました。進路選択の参考になれば幸いです。



就職試験が始まりました！

いよいよ就職試験がスタートしました！就職希望者たちが一堂に会し、内定を祈願する「就職者激励会」が開催されました。「絶対内定！」と全員で「エイエイオー！」をしました。



新体操部「国体5位に輝きました！」

我が南高新体操部がやってくれました！国体では岡山県勢最高位となる第5位でフィニッシュです！



商業学科 ~資格と実践で勝負する~

国際経済科「全国入賞しました！」

9月東京で開催された全国商業高等学校英語スピーチコンテストのレシテーション部門において、国際経済科1年の山本莉世さんが全国大会の決勝まで勝ち上がり、見事佳良賞を受賞しました！



全国大会出場を決めました！

8月開催の岡山県高等学校生徒商業研究発表大会において最優秀賞を受賞した商業学科代表生徒が、山口開催の中国大会に行ってきました！

結果、優秀賞を獲得し、全国大会の切符をゲット！11月東京開催の全国大会に向け、さらに研究を進めて頑張りましょう！



最高の思い出ができました！

夏休みを利用し国際経済科の生徒を中心にオーストラリアホームステイを実施しました。コロナ禍で中止が続いていたホームステイがようやく再開！短い間でしたが、多くの出会いに恵まれ、最高の思い出ができました。



家庭学科 ~私の夢をとことん追求~

家庭学科のオープンスクール

7月26日、27日に開催したオープンスクールに多くの中学生が参加してくれました。今回のオープンスクールでは、家庭学科の授業を体験していただく講座を行いました。生活創造科の講座は、保育発表を見てもらい、レクリエーションと一緒に楽しんでいただきました。服飾デザイン科の講座は、本校の名前の入ったタグ付きオリジナルペットボトルホルダーを作り、おみやげとして持ち帰ってもらっていました。中学生のみなさんに普段の学びを知っていただくだけでなく、高校生が真剣に活動する姿を見ていただけるよう取り組みました。



生活創造科3年 生活教養「テーブルマナーを学ぶ」

7月に、ANA クラウンプラザホテルでテーブルマナー講習会を行いました。岡山市内が一望できる19階でおいしい料理をいただきながら、食事のマナーを教えてくださいました。机に並べられたカトラリーの多さを見て緊張感が増しましたが、和やかな雰囲気の中で、親切かつ丁寧な説明をしていただいたので、楽しく学ぶことができました。生徒から、「カトラリーの使い方が不安だったけど、自信がついた」や「次回はプライベートで利用させていただきたい」という感想がありました。



服飾デザイン科2年 ピンワーク「1学期の作品紹介」

初めての課題として、ガンワークという壁面装飾を制作しました。基本の技法を学んだ後、ペアでサテン生地を選び、どのような作品にするかイメージを膨らませました。「プラネット」「シンデレラ」「ウェディングパーティー」など、テーマに沿った作品を丁寧に仕上げていきました。また、ティッシュペーパーを材料にしたペーパードレーピングにも挑戦しました。シルエットやボリュームにこだわったドレスは、どれも見応えがある作品になりました。2学期も頑張ります。

